

CÓMO VIO EL MUNDO LA CAIDA DE MUBARAK

Escrito por Indicado en la materia
Sábado, 12 de Febrero de 2011 12:05 -

Las principales portadas del mundo reflejaron la renuncia del mandatario egipcio, tras **17 días** de violentas y masivas protestas.

Ver las tapas.



La renuncia del líder egipcio Hosni Mubarak dio en cuestión de segundos la vuelta al mundo y los principales diarios y portales reflejaron de inmediato la noticia.

Wall Street Journal tituló: “Mubarak cayó como presidente. El poder fue traspasado al Ejército y ya hay festejos en la plaza”, comenta.

“Mubarak se va” informa **El Mundo.es**. "Hosni Mubarak ha decidido renunciar a su cargo de presidente de la República y ha encargado al Consejo Supremo de las Fuerzas Armadas administrar los asuntos del país", destaca.

Mubarak se fue, el poder al Ejército y la plaza de fiesta, comenta el diario italiano **Corriere Della Sera**.

Mubarak renuncia y tranfiere el poder, remarca Globovisión.